## Kreis Coesfeld sieht gelb



Am Montag, dem 22. August 2022 sind wir Schulkinder der Klasse 3a besonders früh aufgestanden. Wir haben an der Aktion "Kreis Coesfeld sieht gelb" teilgenommen, die von Radio Kiepenkerl unterstützt wird.

Da zu Beginn des Schuljahres viele Kinder im Straßenverkehr unterwegs sind, die sich noch nicht so gut mit den Verkehrsregeln auskennen, wollten wir in Zusammenarbeit mit

der Polizei eine Kontrollaktion durchführen. Dafür haben wir extra schöne Dank- und Denkkärtchen gestaltet.

Ein Teil von uns stellte sich für eine Geschwindigkeitskontrolle mit zwei Polizeibeamten an der Bahnhofstraße auf. Dort konnten wir viele Dankzettel verteilen, weil die Autofahrerinnen und Autofahrer sich sehr rücksichtsvoll verhalten haben. Tatsächlich mussten aber auch zwei Denkzettel ausgegeben werden, da die Geschwindigkeit knapp über den erlaubten 30 km/h lag. Da ließen wir nichts durchgehen.

Die anderen Kinder stellten sich mit einer Polizeibeamtin und unserer Klassenlehrerin am Zebrastreifen auf. Auch dort gab es viel Lob. Da wir mit unseren gelben Leuchtwesten schon von weitem zu sehen waren, führten wir dort auch noch eine "verdeckte Ermittlung" durch. Immer zwei Schulkinder taten ohne Leuchtweste so, als ob sie am Zebrastreifen die Straße überqueren wollten und die anderen hielten sich im Hintergrund. Aber trotzdem verhielten sich alle Autofahrer vorbildlich und hielten an.

Die Aktion hat viel Spaß gemacht und hoffentlich zu ein bisschen mehr Sicherheit und zu einem besseren Miteinander im Straßenverkehr beigetragen. Besonders stolz waren die Kinder, die von der Reporterin von Radio Kiepenkerl interviewt wurden.